

d'Orphelines, trouveront encore dans leur cœur une petite place pour la Ste. Enfance. M. Rousselon ne voudra pas être Directeur seulement de nom.

MOBILE.

Il faut aller à Mobile pour trouver plus que des espérances, mais bien des réalités. Les Visitandines y sont ; la Ste. Enfance ne peut donc manquer de s'y trouver ; davantage, d'y trouver des succès. Écoutons parler ces bonnes Sœurs :

APPEL ENTENDU. — Parmi les personnes qu'on sollicite, autant pour leur avantage que pour celui des enfants infidèles, d'établir la Ste. Enfance, il en est quelquefois qui honorent la demande d'un dédaigneux silence, ou qui répondent par ce sempiternel refrain : "*Nous n'avons pas le temps ; ... nous avons d'autres œuvres ; ... plus tard.*" Les bonnes Visitandines ne font pas aussi bon marché de l'âme des pauvres enfants idolâtres : "Votre appel a trouvé écho dans nos cœurs. Désirant ardemment contribuer à la gloire de Dieu et au salut des âmes, c'est avec bonheur que nous nous empressons de seconder vos efforts. Déjà nous avons chargé plusieurs des enfants qui nous quittent cette année, leur cours d'études étant fini, de propager la bonne Œuvre dans leurs familles ; nous espérons que le bon Dieu bénira leur entreprise et que les petits idolâtres en recueilleront sous peu les fruits."

UNE LOTERIE. — Les fonds ne viennent pas assez vite au gré de ces bonnes Sœurs. Une Loterie est donc mise en avant. "Nous sommes heureuse de vous envoyer le produit d'une Loterie que nous avons faite au Pensionnat. Nos enfants aiment tant la Ste. Enfance, qu'il est presque impossible de modérer leur ardeur. Il y a un entrain qui fait plaisir à voir. Pour cette Loterie, c'était à qui aiderait nos Sœurs à préparer des lots. L'une faisait des plottes, l'autre des ouvrages au crochet ; celle-ci de la tapisserie, celle-là arrangeait des poupées, que les plus petites achetaient avec une joie indicible. Heureuses enfants ! Elles ont fait le bien, tout en s'amusant. Dieu ne pouvait manquer de les bénir du haut du Ciel. Envoyez-nous des Annales. Voici notre adresse : Academy of the Visitation, Mobile, Ala." C'était en 1860 qu'avait lieu cette Loterie. En 1861, il y avait encore une Foire, dont le résultat était d'envoyer \$60 de plus aux Missionnaires. La bonne Religieuse, comme si on n'avait pas des preuves tangibles de son zèle, ajoutait : "Nous vous assurons de nouveau que notre zèle pour l'Œuvre de la